



王北通信

令和6年6月24日 第12号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html>



五二階段下にある木で、ウグイスがすてきな鳴き声を響かせています。上手に鳴くウグイスばかりでなく、小さな声や途中でとぎれてしまう鳴き声も、まだ子どもなのかな。そんな想像を楽しみながら登校するみんなを出迎えています。

2、4、6年生の授業参観と学級懇談

今月7日に実施した2、4、6年生の授業参観と学級懇談。多数ご参加いただきありがとうございました。国語や社会、体育など各学年ごとの特徴のある授業が行われていました。しっかりと先生の話聞く様子やグループで活発に話し合う姿など、子どもたちそれぞれの成長を感じ取

っていただけたならうれしく思います。1学期もすでに後半。夏休みまでの残り期間を有意義に過ごせるよう、気を引きしめて取り組んでまいります。



3年生が王寺町の施設見学を行いました

3年生が社会科で王寺町の施設を見学しました。役場や図書館、やわらぎホールなどで働いているみなさんからお話を聞き、私たちのためにいただいているさまざまな仕事や工夫を知ることができました。図書館では、多くの本を紹介いただき、本の検索の方法なども教えていただきました。みんな図書館に行きたくなったことだと思います(^-^)



施設見学の後、学校に戻る時間が遅くなってしまった学級がありました。後期課程の人たちが、それらの学級の給食の用意をしておいてくれました。どうもありがとう。



給水器を設置していただきました！！

暑い日が続いています。水分をとるためにみんな水筒を持って来ていますが、たくさん入るものほど重い。また足りなくなるので補給用のペットボトルを用意するとさらに荷物が増える。そこで水筒へ水を補給できる給水器を、各階に設置いただきました。水筒の水がなくなったときは給水器から補給しましょう。



南極越冬隊員の岡本さんによる出前授業（7年生）

岡本さんは宇陀市立榛原小学校を卒業されており、南極地域観測隊員として活動された経験を全国の多くの学校で伝えられています。7年生が、南極の自然環境や隊員の仕事などの話を聞きました。岡本さんの専門は建物の組み立てや維持管理で、限られた専門家で構成する越冬隊では、何より少ないメンバーで協力し合わないとそれぞれの任務や仕事が出来ないそう。すると専門でない人が意外な場面で力を発揮することがあるなど、私たちの学校での生活にもつながる話を聞かせていただきました。自分も知らない意外な力を誰しも持っているものです。仲間と互いに見つけ合えると素敵です(^-^)



北葛城郡中学校総合体育大会が行われました

部活動をはじめ、後期課程の人たちが自分の好きな種目に普段から取り組んでいる成果を発揮する機会の一つが、郡内の中学生による総合体育大会。北義務のみならず多くの種目に出場し、それぞれの力を試しました。こうした大会の場で力をうまく発揮することも重要で、実力が結果に結びついた人たちも、悔しい結果となった人たちもいます。どちらも後で振り返ったときに、次に進むためのエネルギーとなったと思えることが大切です。今後のさらなる健闘を祈ります(^-^)

